

## Les Applications De La Télécardiologie

---

**Par Simonetta Scalvini**

Les maladies cardiovasculaires jouent un rôle majeur dans la morbidité et l'invalidité générales et représentent l'un des principaux soucis de nos systèmes de santé. La télémédecine peut réduire la pression exercée sur les experts médicaux, qui, en nombre limité, doivent pourtant faire profiter de leur expertise des patients vivant dans des endroits isolés ou très éloignés. La télémédecine apparaît particulièrement prometteuse dans les maladies cardiovasculaires, les interventions rapides et adaptées y étant extrêmement rentables en termes de vies sauvées et de recouvrement fonctionnel.

En milieu hospitalier, la télécardiologie est utilisée dans les régions rurales pour faire le lien entre les petits hôpitaux et les hôpitaux principaux. La télémédecine a la capacité d'améliorer l'accès à des diagnostics échocardiographiques dans l'unité de soins intensifs, en salle d'urgence et en pouponnière. Dans certains centres, les échocardiographies d'urgence sont effectuées pendant le week-end, la soirée et la nuit afin d'évaluer la fonction ventriculaire, l'ischémie, l'épanchement péricardique, les valvulopathies et le statut des donneurs d'organe.

Published on : Wed, 3 Nov 2010